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1 OBJET ET DOMAINE D’APPLICATION / PURPOSE AND APPLICATION FIELD 

Suite à des remontés de carrosseries abimés, nous préconisons un nettoyage régulier des distributeurs. 

 

2 PRECONISATION / RECOMMENDATION 

Les carrosseries des distributeurs peint nécessitent un entretien régulier. 

Une attention particulière doit être accordée à l'entretien des pièces mentionnées, surtout en hiver. 

Cependant, il est interdit de nettoyer les couvercles en acier peint des distributeurs avec des produits à base de 

chlore. 

Une fois par mois avec détergeant ou a chaque fois que du produit est sur la pompe, sel et poussière. 

Merci d’utiliser un détergeant sans chlore. 

Recommandations :  

Restaurer la cosmétique des pièces par un polish. 

Les produits contenant du chlore provoquent la corrosion des couvercles métalliques des distributeurs. 

 

Les couvercles du distributeur (« parties du corps ») en acier peint ou en acier nécessitent un entretien régulier. 

Payer 

une attention particulière à l'entretien de ces pièces en particulier en saison hivernale lorsque, en raison de 

l'activité de 

aérosols d'agents chlorés créés à partir de sels utilisés pour l'entretien des routes, la peinture de carrosserie non 

protégée 

les pièces peuvent être endommagées de façon permanente, ou une corrosion intercristalline peut apparaître 

en cas de couvercles en acier inoxydable. 

Entretien recommandé des couvertures peintes : 

Lavez-les à l'eau tiède au moins deux fois par mois (selon le niveau d'encrassement) 

Au moins une fois par mois ou après chaque encrassement superficiel supérieur avec des carburants - les laver 

avec un détergent, 

nettoyer soigneusement les couvercles des résidus de sel, de poussière et de graisse (selon le niveau 

d'encrassement) + 

restaurer le revêtement protecteur sur les pièces de conception (cosmétique automobile). 

ATTENTION Il est interdit de nettoyer les parties peintes du distributeur avec des produits à base de chlore !!! 

Les produits contenant du chlore (des désinfectants tels que le SAVO) provoquent la corrosion des pièces 

métalliques du distributeur. 

Entretien recommandé des couvertures en inox : 

Lavez-les à l'eau tiède au moins deux fois par mois (selon le niveau d'encrassement) 

Au moins une fois par mois ou après chaque encrassement de surface supérieure avec des carburants - les laver 

à l'eau tiède, 
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nettoyer soigneusement les couvercles des résidus de sel, de poussière et de graisse (selon le niveau 

d'encrassement) + 

restaurer le revêtement protecteur sur les pièces de conception en utilisant un agent spécial pour la tôle en 

acier inoxydable. 

RECOMMANDATION 

ATTENTION Ne pas laver les couvercles en acier inoxydable avec des produits à base de détergent et de chlore 

!!! 

 

Covers ofthe dispenser(“body parts”) made of painted steel orstainlesssteelrequire regularmaintenance. Pay 

special attention to the maintenance of such parts particularly in winter season when, due to the activity of 

aerosols from chloride agents created from salts used for road maintenance, the paint of unprotected body parts 

may be permanently damaged, or inter‐crystal corrosion may appear in case ofstainless‐steel 

covers.   Recommended maintenance of painted covers: Wash them with warm water at least twice per month 

(according to the level of fouling) At least once a month or after each higher surface fouling with fuels – wash 

them with detergent, thoroughly clean the covers from salt residues, dust, and grease (according to the level of 

fouling) + restore the protective coating on design parts(car cosmetics). WARNING    It is forbidden to clean the 

painted parts of the dispenser with chlorine‐based products!!! Chlorine‐containing products(disinfectantssuch as 

SAVO) cause corrosion of metal parts of the dispenser. Recommended maintenance ofstainless covers: Wash 

them with warm water at least twice per month (according to the level of fouling) At least once a month or after 

each higher surface fouling with fuels – wash them with warm water, thoroughly clean the covers from salt 

residues, dust, and grease (according to the level of fouling) + restore the protective coating on design parts by 

using a special agent forstainlesssheet metal. RECOMMENDATION We recommend the following protective 

agents and detergentsforstainlesssheet metal: ‐ ULTRAPUR – d (producer: MMM‐Group, Germany) ‐ NEOBLANK 

spray (producer: Chemische Fabrik GmbH, Hamburg, Germany) ‐ ANTOX Surface Care 800 S (producer: Chemetall 

AG, Switzerland) WARNING    Do not wash stainlesssteel covers with detergent and chlorine‐based products!!! 


